

Ringelspü veröffentlichen Debüt-Album „Weiter geh“



Zwei Jahre lang haben sie daran gefeilt und getüftelt – am 15. März 2024 präsentieren Urge Kirchner und Mario Schagerl alias *Ringelspü* ihr Debütalbum. Unter dem Titel „Weiter geh“ veröffentlicht die Band zehn Songs voller Herzblut, handgefertigt und made im Mostviertel.

Höhen und Tiefen und die Geschichten ihres eigenen Lebens bespielen die Vollblutmusiker – sanft, wild und authentisch. Ihr österreichischer Pop-Rock geht auf Alltagsreisen. Steckt voller Anekdoten. Und führt ins tiefste Innerste. Da wird der halbstarke Prolet musikalisiert, Rosi, die Nachbarin besungen, da wird übers Trotzdem-Tun gescherzt und für den Frieden gespielt. „Weiter geh“, das heißt lachen, weinen und tanzen – zu *Ringelspüs* mitreißenden Melodien und ehrlichen Texten.

Ansprechpartner:

Mario Schagerl u. Erich “Urge Kirchner

www.ringelspue.at

office@ringelspue.at